

La firma El Economato aumentó un 75% su plantilla desde su venta por Hunosa

La matriz El Arco prevé abrir nuevos supermercados, que tienen 162 empleados, con esta denominación en las Cuencas y resto de Asturias

Mieres / Langreo,
Andrés VELASCO

Fue el 1 de agosto de 2017 cuando el grupo langreano El Arco abrió por primera vez bajo su tutela los economatos hasta entonces de Hunosa. Tras un largo proyecto, estos supermercados sociales dejaban el paraguas de la hullera y eran adquiridos por una de las empresas de alimentación con más presencia en Asturias. Algo más de dos años después, el grupo langreano no solamente ha consolidado el empleo que asumió cuando adquirió los economatos, sino que ha incrementado esa cifra casi un 75 por ciento. Además, El Economato, la marca elegida por El Arco para estos supermercados, seguirá expandiéndose por Asturias. A una nueva tienda abierta en Oviedo, se sumarán en el medio plazo otros supermercados tanto por las Cuencas mineras como por otras ciudades del Principado.

El grupo langreano El Arco cerró la compra de los economatos con Hunosa a mediados del año 2017. La anterior presidencia de la empresa minera llevaba ya tiempo con el plan de venta sobre la mesa, aunque tardó en fructificar. De hecho, hubo un primer concurso público en el que la adjudicación de estos supermercados quedó desierta. Finalmente,



Clientes y trabajadores de El Economato de Mieres. | Silveira

en una segunda tentativa, hubo hasta cuatro ofertas en primera fase. Tras los procesos determinados, fue El Arco el que se llevó el

concurso. Entre las condiciones pactadas por los sindicatos con Hunosa a la hora de realizar los pliegos de condiciones se enmar-

caba la obligatoriedad de asumir la plantilla, en aquel momento 93 empleados. Además, el grupo langreano tenía que abrir al me-

nos el 75% de la superficie comercial de los economatos que adquiría.

Finalmente, el 1 de agosto, bajo la marca El Economato y con una identidad corporativa renovada, pero respetando la idiosincrasia y la tradición de estas tiendas sociales, se ponían en marcha doce tiendas: los once economatos vendidos por Hunosa (Moreda, Mieres, Pola de Siero, Langreo, Carbayín, El Entrego, Sotondio, Barredos, Morcín, Turón y Ujo), además del de Bimenes, con cuyo propietario se llegó a un acuerdo. Quedaron sin actividad el de Ciaño, donde el grupo ya tenía otra tienda, y el de Pola de Lena, que no era propiedad de Hunosa sino que estaba en un local alquilado.

El grupo El Arco ha venido trabajando en la potenciación de estas tiendas. No en vano, por poner un ejemplo, en el caso de Mieres se invirtió más de un millón de euros en su reforma integral, construyendo incluso un aparcamiento. Todo este desarrollo ha permitido que la plantilla de los economatos haya crecido de forma notable, hasta casi el 75 por ciento. De los citados 93 empleados iniciales –procedentes de Lacera y Fusba, que antes gestionaban los supermercados de Hunosa–, se ha pasado hasta los 162 puestos de trabajo actuales. No faltan las críticas sindicales por la situación laboral.

Una cifra, además, que la empresa con sede en Langreo espera seguir aumentando con la apertura de nuevos economatos. No en vano, ya ha inaugurado una nueva tienda en Oviedo, y en las próximas fechas tiene previsto expandirse a otras zonas. Ya hay acuerdos prácticamente cerrados para la apertura de más economatos tanto en las Cuencas como fuera de ellas.

Los trabajadores de Renfe apoyan la movilización por el soterramiento

El comité de empresa de la compañía ferroviaria reclama que la eliminación del corsé férreo en Langreo “acabe cuanto antes”

Langreo,
E. P. / M. A. G.

Los trabajadores ferroviarios de la región mostraron ayer su apoyo a la reivindicación de la Plataforma de por el Soterramiento de Langreo, que ha convocado para el 19 de octubre una marcha a pie entre Laviana y La Felguera para exigir que se culmine la obra y se ejecuten mejoras que garanticen el futuro de la línea Gijón-Laviana. “Sin entrar en cuestiones políticas estamos hablando de una obra que está en marcha y que debe acabarse cuanto antes porque ya acumula mucho retraso”, esgrimió Francisco Barros, presidente del comité de empresa de Renfe en Asturias.

Barros expuso que “vamos a apoyar todas las reivindicaciones vecinales que pidan una mejora del servicio o de las infraestructuras. Además no estamos hablando de

una nueva obra que se está pidiendo sino de algo en marcha que hay que acabar de una vez”, insistió.

La Plataforma ya ha recabado numerosos apoyos en su movilización. Entre los que se han sumado figuran IU, CC OO, Ciudadanos, PP, la Plataforma por la Defensa del Ferrocarril en el Occidente, la Plataforma Baña-Collanzo y al Asociación de Usuarios de Renfe-Feve de España.

El soterramiento está pendiente en la actualidad de la firma del convenio entre Adif, Principado y Ayuntamiento que permitirá ejecutar la instalación de las vías en el falso túnel y urbanizar posteriormente los terrenos liberados. Según señaló el consejero de Infraestructuras, Juan Cofiño, la idea es que se firme el documento “en las próximas semanas. En los últimos meses hubo que ponerse acuerdo

sobre el contenido y cada administración sigue su trámite. Todo sigue su curso, llegará una inversión muy importante para Langreo de más de cuarenta millones”.

La obra del soterramiento empezó a finales de 2009 y, en principio, debía durar treinta meses. La última previsión del Gobierno central recogida en el borrador del nuevo convenio remitido al Principado y al Ayuntamiento fija la finalización de las obras en 2022. Según este cronograma, la ejecución del soterramiento se habrá prolongado durante trece años, cuatro veces más que el plazo previsto originalmente. El documento también incluye una inversión de 49,3 millones para costear la instalación de las vías en el falso túnel (a cargo del Adif) y para afrontar la urbanización de los terrenos liberados (asumida por el Principado).



El acceso al falso túnel del soterramiento en Sama. | J. R. Silveira

HOY EN EL MENÚ
11,50€
CHULETÓN A LA PIEDRA
SIDRERÍA www.lapumarada.com
LA PUMARADA
985 20 02 79-C/Gascona,8 Oviedo

★ “BONET” COCINAS, BAÑOS Y REFORMAS ★
★ Dto. 40% ★
★ 5 años de garantía: certificada. ★
★ Pago: 24 meses sin intereses ★
★ o los meses que necesites ★
★ LLÁMENOS 985 17 26 74 ★
★ Expo: C/ Pintor M. Moré, 2 / GIJÓN ★
★ PARA TODA LA PROVINCIA ★